
この『JYONAN通信』は皆さまと弊社とのご縁を大切にしていきたい

今後もなんらかお付合いが続けていただけたらと思い作らせていただきました

お時間があるときにでもお読みいただければ光栄です

かゆいところに手が届く建築屋でありたい…(株)城南組の代表取締役 寄本 猛です
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ただし、天窓は冬の日射を取り入れるにはいいのですが、夏場は非常に熱くなりますので
採用には何を優先するか考え、天窓は最後の手段と考えることも。

敷地の形状と日射の取り入れ、平面プランとすべてが満足いくプランはなかなか難しいですが
妥協や歩み寄ったり、家族の思い、１階と２階にどの部屋を持って行くか

永い将来１階ですべて賄える生活を考えるのか？
プランを考えるのには大変迷いがありますが、それが注文住宅オンリーワンの家つくりの楽しみですから

失敗しないよう、家族の皆さんと工務店や設計者と楽しくプランしていただければと思います。

敷地の向きと隣家との配置状況を考えて太陽に素直な設計を
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敷地は広く隣家もそれほど
建て込んでいない場合
ちょっと東西にも敷地も
広め長方形が良いですね。
南側の窓は大きくして庇付き
東西北面の窓は小さくても良く
玄関は東側入りの
図１.のようなケースが
考えられ理想に近いです。

図３.の例は、南面に絶壁のように
隣家が立ちはだかるケースでは
日射のことを考える最悪の条件の
土地ですが、通常なら南側にも屋根を
流しますが、北側に流し２階にリビング
を配置し、バルコニーを設けて家族の
お楽しみスペースになり
また屋根軒下上部に窓を設置し
できる限り南からの日射を取り入れる
ことを考えれば、南側に２階建ての
隣家が迫っていてもリビングで
昼間から照明をつけなくていい
快適な暮らしができそうです。

図２.のように
南側の間口が狭い場合
極力南側にリビングや
居室を設置し、窓を広く取り
玄関を奥に持っていき
奥の部屋に日射が入るよう
玄関に吹き抜けを設け
細長い敷地でも建物の奥まで
光と熱を届けられるよう
屋根を少しずらし、そこに窓を
設けることで解決できます。
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facebookで日頃の出来事や現場の進行状況を掲載しています。

京都市中京区蛸薬師通大宮西入上ル因幡町97

建設業許可 京都府知事 （特-2）第1490号

最後まで読んでいただきありがとうございます。不定期ではありますがこの『JYONAN通信』で
弊社の取り組み・出来事・イベントなどのお知らせの発行が出来ればと思っております。

※この通信紙及びチラシの送付でご迷惑をおかけしていましたら恐れ入りますがご連絡いただければ送付を取りやめさせていただきます。

住宅平均購入価格が過去最高！

断熱窓の納期延期続く

ハマりました！

リクルートのＳＵＵＭＯリサーチが実施された

首都圏の新築分譲一戸建て住宅の購入契約者を対象とした調査で、住宅の平均購入価格が２０２２年は４.４０６万円となり
２０１４年の調査開始依頼最も高くなったようです。
３０００万円台が全体の３分の１を占めるものの、５０００万円以上の割合も２６％となり２０２１年（２４％）よりも増加。
ライフステージ別（シングル、夫婦のみ、子供あり、シニア）では、子供ありの世帯が４．５２５万円と最も高かった。

共働き状況別では、世帯年収１．０００万円以上の世帯で６０００万円以上が４１％を占め
平均購入価格は５．９６０万円だそうです。
さすが東京やなぁーと思いますが、全国各地で以前より価格は上昇しています。
資材の高騰、人手不足による人件費上昇、材料の納期遅延・・・なかなか良い情報がありません。
待っていただいたら下がるのか？？？一度上がったものは、中々下がりません。
諦めず！プランの計画から現状での概算見積もりで、まず現状でめどを立てていただく事から始めてみては
いかがでしょうか。

只今、断熱窓や内窓を販売するメーカーが、相次いで商品の品切れと納期の延期を各社発表しています。
全国的な需要の高まりで３月３１日から交付申請受付を開始した「先進的窓リノベ事業」の好調によるものと考えられます。
補助金ももらって断熱リフォームで、暑さ寒さ対策をし光熱費削減！！
新規注文を断るリフォーム事業者も出てきてるようです。

◆◆この夏には間に合わなくても、冬の寒さ対策結露防止にご相談お見積り承ります。◆◆

今年のゴールデンウィークは、旅行にも行きやすくなり、いろいろな過ごし方をされたと思います。
私達建築の仕事をしていると、この連休の間に工事（お客様の会社の仕事が休みの間の改修工事など）
をしてほしいという依頼が有る時もありますが、暦通り休めるなら、私の生涯スポーツと思っているソフトボールの
公式戦の試合やいろいろな大会が必ず組まれ、休みの半分はソフトボールをしている年もあります。
家族には申し訳ないが、ＧＷに旅行に行くことはあまりなく、行っても日帰りで近場で済ますことが殆どです。
（２０才頃から草野球、３３才頃からソフトボールと草野球の両方、３５才頃からソフトボール一本に、６０才前から野球も復活）
野球・ソフトボール大好きで、またこのスポーツでの経験を、機会があるときに、この通信で書かせていただこうと思います。
今年のＧＷの５月７日に公式戦があったのですが、あの雨で流れてしまい、休みも最終日なので
一日家で家族と過ごしていたのですが、テレビは家族とは見たい番組が違うので自室でＹｏｕＴｕｂｅを見ていたら

以前テレビのニュースで、伏見大手筋商店街でのパレードを見ていて知ってはいましたが
こんなにＹｏｕＴｕｂｅに流れているとは！

それは「京都橘高等学校吹奏学部のマーチングバンド」ハマりました！
３時間ほど次から次と見続けていました。飽きません！！！
すごいですね。ダンスしながら楽器を弾いて行進するなんて！！
フルートも吹きながらですよ？？アメリカのディズニーランドやローズパレードに２回も出演
日本全国のイベントにも呼ばれ全国規模の演奏会では金賞の常連校なんですね。

昨年10月の台湾での中華民国建国111周年祝う双十国慶節式典での「愛の讃歌」は涙が出そうでした。最高です！
高校生活３年間で、毎年生徒が変わりますが、変わらずこのレベルを維持されているのは並大抵の事ではありません。
生徒さんの個々の能力もそうですが、努力の賜物です。指導者がすごいのと、先輩から引き継がれている指導もしかりです。
世界が認めた最高のマーチングバンド！！これからも変わらず伝統を守り続け、見るもの聴くものを楽しませてほしいです。

ＹｏｕＴｕｂｅや橘高校吹奏楽部のホームページでもご覧いただけます。ハマりますね！！
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